

## El 4º Congreso de CCOO Industria León, renueva

## su dirección eligiendo a su frente a José Javier Freire Fernández.

CCOO Industria León, realiza balance sobre la situación industrial de la provincia de los últimos cuatro años.

El pasado sábado 25 de enero se ha celebrado el órgano más importante del sindicato, compuesto por 62 delegados y delegadas, representando a todos los sectores industriales de la provincia, con más de 330 delegados y delegadas, con el lema en Nuevos retos, misma lucha, Fuerza para avanzar.

En el Congreso se presentó el Balance de Gestión, respecto a lo sucedido en estos cuatro años de atrás, también el Programa de Acción, que desarrolló José Javier Freire Fernández, único candidato a la Secretaría General, junto la nueva Comisión Ejecutiva.



Por parte de Ángel M. Santos González, traslado que ha sido un orgullo estar al frente del sindicato como secretario general desde 2012 y que ha llegado el momento del relevo tal y como establecen las normas y los Estatutos Confederales de E====, lo cuales limitan los mandatos a un máximo de tres. Considerando que se ha realizado un arduo trabajo sindical, desarrollando la lucha y reivindicaciones de los trabajadores y trabajadoras de la Industria en la provincia de León y manteniéndose como la Primera Fuerza Sindical en los sectores industriales.



Recordó que es el sindicato de proximidad, sindicato en el centro de trabajo, en el centro del conflicto, y desde donde se construye y se ha sido parte de la solución en muchos procesos laborales, con intervención, proposición, negociación y cuando ha sido necesario. movilizándose para defender en todo momento los derechos e intereses de la clase trabajadora. Entendiéndose así desde las diferentes ejecutivas que han estado al mando estos años, defendiendo con valentía y siempre a la ofensiva.



Touris The State of Tourish Th

En en no sobra nadie, cada día afrontamos situaciones más convulsas en los centros de trabajo y en la sociedad en la que vivimos. Es preciso colaborar en la organización, con la organización, por la organización.

La nueva Comisión Ejecutiva, con su nuevo secretario general, José Javier Freire, elegidos por la unanimidad de los participantes en el congreso, es un equipo renovado en gran parte, pretende que sea no solo una apuesta de presente, sino qué del mismo modo, sea de

futuro. Las personas que conformarán la ejecutiva, recogen ilusión, juventud, experiencia y capacidad de trabajo para defender los derechos e intereses de la clase trabajadora. Estará a la altura de fortalecer el sindicato, con un equipo de trabajo más amplio, con capacidad, liderazgo y compromiso de continuar defendiendo y organizando a la clase trabajadora, crecer en representatividad y afiliación.

industria León continuará realizando la acción sindical del mismo modo, con nuestra intervención, proposición, negociación y cuando sea necesario, organizar a las personas trabajadoras para la movilización, defendiendo en todo momento sus derechos e intereses, de la Industria en toda la provincia de León.

Las crisis económicas han evidenciado que lo derechos no se heredan, necesitan ser defendidos permanentemente para no retroceder y tenemos que ampliarlos para dar soluciones a problemas aún no resueltos. Existen nuevos retos que van surgiendo con las nuevas realidades del trabajo y las necesidades de las personas.

La actuación cotidiana de **industria** León, será en los centros de trabajo, con los delegados y delegadas y Secciones Sindicales, garantizando la información y

asesoramiento continuo, para qué a través de la negociación colectiva, los planes de igualdad y la seguridad y salud laboral, defendamos al conjunto de los trabajadores y trabajadoras.

Del mismo modo, defenderá a las comarcas mineras y se estará muy vigilantes del cumplimiento del Plan del Carbón y los Convenios de Transición Justa. Existen muchos retos, por ello trabajaremos en la misma lucha, con mucha fuerza para avanzar y estar a la altura de cada circunstancia.

